

FUNDAMENTOS

"POR UNA ESCUELA SIN VIOLENCIA"

La comunidad educativa del CEM N° 84 de la ciudad de Viedma, coordinada por la Profesora María Albina Cazaubón, se encuentra desarrollando desde el mes de junio pasado el Proyecto Interdisciplinario "Por una escuela Sin Violencia", con el objeto de dar respuesta a las inquietudes planteadas por sus alumnos en los talleres de estudiantes; ofreciéndoles a los jóvenes estudiantes modelos positivos de resolución de conflicto que favorecen la integración entre la escuela y diferentes centros e instituciones de la ciudad; e instalando a nivel social un discurso diferente en relación al accionar docente.

Los directivos y cuerpo docente de esa institución están convencidos de la posibilidad que tiene la escuela de prevenir la violencia en la comunidad educativa en la cual está inserta, y de promover actitudes y habilidades que favorezcan la convivencia armónica a fin de formar ciudadanos libres, responsables, autónomos, participativos y que sean capaces de ir construyendo una sociedad segura y pacífica.

Para ellos es fundamental el trabajo en red para abordar este tema, ya que la violencia es un fenómeno multicausal y la escuela no puede y no debe hacerse cargo sola.

Considera que es importante que nuestras ciudades conozcan las acciones positivas que se llevan adelante desde las escuelas y las diversas instituciones, para poder construir entre todos una cultura de paz.

Para ellos realizan con sus alumnos, en las horas libres Talleres de Estudiantes donde organizan trabajos comunicatarios, actividades al aire libre para generar espacios para la música y la pintura para celebrar el mes mundial por la paz, que es septiembre.

También realizan Charlas para los alumnos, los padres y los docentes sobre violencia de género, violencia en el noviazgo, autoestima, límites y adicciones.

En su cronograma de actividades se destacan, entre otras, las siguientes acciones:

Curso de "Violencia de Género" a cargo de la Sargento de policía, Milagros Calvo, Unidad 76, B° Lavalle.



Curso de "Autoestima" a cargo de las profesionales Karina León y Alejandra Cheuque, CADEM.

Charlas sobre "Adicciones: protocolo de actuación" a cargo del Dr. Pablo Joelson, Centro de Integración Socio Comunitaria.

Talleres para los padres sobre "Los límites en la adolescencia", a cargo de las profesionales Karina León y Alejandra Chueque, CADEM.

Terminando en septiembre, mes de la Paz Mundial, con Actividades al aire libre donde pintarán murales con el logo y eslogan de la campaña, repartirán los folletos por la paz! Y realizarán Taller de mandalas, a cargo de la profesora Enriqueta Laborde, y de guitarra, a cargo del Profesor Adán Arpires.

Por todo ello

Autor: Roberto Jorge Vargas.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural y social, el Proyecto "Por una escuela sin violencia" desarrollado por la comunidad educativa del CEM N° 84 de la ciudad de Viedma, que se desarrollan entre los meses de Junio a Septiembre de 2013, en la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.